



六ヶ所村の魅力を発掘・発見・発信!

泊海岸トレッキングとフノリ採りをしました!

4月13日(土)、泊海岸トレッキングを参加者19名で実施しました。天候にも恵まれ、泊漁業協同組合のご協力を得て、フノリ採りもできました。

県立郷土館学芸課長の島口天(たかし)氏の解説が急用のため、残念ながらありませんでしたが、泊海岸の美しい海と奇岩の間を、往復2時間ほどトレッキングを行いました。干潮で風もなく、安全に岩場を歩けたのですが、潮吹き穴の「ぼっとあげ」では、残念ながら潮の吹き上げを観察できませんでした。大穴洞窟では、キクガシラコウモリ(約30匹)を見ることができ、参加者も大喜び。ツアーの最後は、フノリの他、漁業関係者からワカメもいただき、ダブルの大喜びでした。

泊出身の女性の声:「泊海岸は来たことがあったが、どのようにしてこの美しい海岸線ができたのかがわかって大変面白かったです。」青森市からのご家族の声:「昨年に続き参加しました。しっかり干してから頂くと、とてもおいしかったです。今年もフノリ採りができてうれしかったです。」七戸町のご夫婦「美しい海岸ですが、ゴミが多く、いくつか拾いました。」



漁網を積んでいる船



弥次郎穴をくぐって、さあ、出発!



フノリ採りの様子



滝の尻大滝の成り立ちを聞く

泊漁業協同組合の皆さん、ご協力ありがとうございました!安全にフノリ採りができました!



大穴洞窟のキクガシラコウモリ

